

# 西 ～にし～

Good News

## ■八王子西特別支援学校「学校間交流 赤い羽根共同募金活動」

12月22日（金）八王子駅コンコース内で、本校生徒会10名と、秋留台高校生徒会6名の計16名が、学校間交流活動として、赤い羽根共同募金活動を行いました。お互いに挨拶をした後、2校が混ざる形で4つのグループを作り、募金箱を持つ係、チラシを配る係、赤い羽根を渡す係を相談して決めて活動を開始しました。

活動場所は駅構内で人の往来が非常に多いこともあるためか初めは緊張でなかなか声が出ない様子でしたが、みんなで声を出し合ううちに「御協力をお願いします」と、徐々に大きな声が出るようになり、募金をした人には「ありがとうございます！」と笑顔で感謝の気持ちを伝えました。生徒たちの頑張る気持ちが伝わったのか、多くの方々が足を止め、募金に協力してくださいました。また、「みんな頑張っていて偉いね。」「寒い中御苦労様。」などの温かい言葉をたくさん掛けていただきました。

約1時間の活動終了時、生徒たちは晴れやかな達成感に満ちた表情で、両校でお互いの頑張りを称え合いました。募金総額は28,029円となり、生徒たちは集まった募金額の多さに驚いた様子でした。

本校の生徒たちにとっては初めての募金活動だったこともあり、事前の趣旨説明では、まだその意義の理解が十分ではなかったようですが、実際に活動を行ったことで自分たちの行動が人の役に立つということを実感できたようです。

また、自分から人に関わるのが苦手な生徒も多かったのですが、積極的に声を掛ける活動は、貴重な経験の場となりました。

今後も、学校間交流の充実と共に、地域で積極的に活動していけるよう生徒たち自身ができることを考え、社会への参加活動を設定していきます。（主幹教諭・古室 寿夫）



協力して募金箱を組み立てます



役割分担して活動しました



感謝の気持ちを伝えました

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)